

Les 4° RIDEF c'est parti !

Ce sont finalement 256 joueurs de 24 différentes nationalités qui ont pris le départ des 4° Rencontres Internationales des Échecs Francophones dont 13 grand-maîtres, 13 maîtres internationaux et 7 maîtres Fide.

Comme prévu, tant sur le plan quantitatif que qualitatif, les records de Montréal de 2015 sont battus.

Lors de la petite cérémonie d'ouverture, le député-maire de Menton Jean-Claude GUIBAL nous fit l'honneur de sa présence et après un petit discours de bienvenue, suivi de celui du président de l'AIDEF Patrick VAN HOOLANDT puis les informations techniques de l'arbitre international Claire Pernoud, lança la première ronde au premier échiquier.

La Fédération Internationale des échecs (FIDE) était représentée par le Dr Hesham ELGENDY membre de son bureau exécutif, également président de la fédération égyptienne et l'European Chess Union (ECU) par Jean-Michel RAPAIRE, membre de son comité directeur et président de la fédération monégasque.

Il faut féliciter l'échiquier mentonnais, tous ses bénévoles, Pascal Tixier son président, Serge CAIRO le directeur du tournoi qui ont tous ensemble collaboré avec l'AIDEF à la réalisation de cette belle manifestation.

Malgré le grand écart de classement ELO séparant les joueurs « forts » des joueurs « faibles », plus de 800 points aux premiers échiquiers, quelques surprises ont déjà été enregistrées dès cette première ronde : Jean-Pierre GIRARD (1737) a fait match nul contre le MI belge François Godart (2376) et le Belge Jan DE GEEST a gagné contre Flavien FORESTIER (2116)

Les résultats complets de cette première ronde peuvent être consultés sur le site <http://chess-results.com/tnr232175.aspx?lan=20&art=2&rd=1&flag=30&wi=821>

Lundi 24 octobre à 14h30 aura lieu la deuxième ronde, les parties seront retransmises comme tous les jours en direct sur le site de la Fédération Française des Échecs